
Bürgerversammlung Dürrbrunn 
(öffentlich) 

 
 

Sitzungstag 04. März 2024 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende: 21:45 Uhr 

Sitzungstag: 4. März 2024  

Sitzungsort: Gasthaus Eberlein, Dürrbrunn 20  

 

anwesend: 
1. Bürgermeister  Alwin Gebhardt 

2. Bürgermeister  Holger Strehl 
 
 
Gemeinderatsmitglieder Kurt Müller 
    Ernst König 
    Uwe Knoll 
    Alexandra Ott 
    Thomas Amon 
    Julia Schüpferling 
    Tanja Hofmann 
    Thomas Preller 
 
 
Verwaltung/Protokoll Simon Dorsch 
 
Referenten   Salimir Mehanovic, Frau Neusinger (Telekom) 
 
Bürgerinnen und Bürger 28 anwesende Personen 
 
 
1. Begrüßung und Eröffnung der Bürgerversammlung durch 1. Bürgermeis-
ter Alwin Gebhardt 
 
Bürgermeister Alwin Gebhardt begrüßt 2. Bürgermeister Holger Strehl, Altbür-
germeister Gerhard Sendelbeck, die anwesenden Gemeinderatsmitglieder, Pro-
tokollant Simon Dorsch, die Referenten Herrn Mehanovic und Frau Neusinger, 

sowie alle Anwesenden herzlich. 
 
2. Vortrag Herr Mehanovic zum geplanten Glasfaserausbau im Gemeinde-
gebiet 
 
Herr Mehanovic informiert über den geplanten Glasfaserausbau im Gemeinde-
gebiet Unterleinleiter und Dürrbrunn. Dabei geht er auf technische sowie ver-
tragliche Themen ein. Die anwesenden Bürgerinnen und Bürger können diverse 
Fragen stellen. 
 
Bürgermeister Alwin Gebhardt bedankt sich herzlich bei Herrn Mehanovic und 
Frau Neusinger für die Ausführungen. 
 
3. Finanzen, Statistik und Projekte aus der Gemeinde 
 
Bürgermeister Alwin Gebhardt informiert die anwesenden Bürgerinnen und 
Bürger anhand einer Präsentation über folgende Themen: 
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-die aktuelle Finanzsituation der Gemeinde 
-Maßnahmen des vergangenen Jahres 
-umgesetzte und geplante Projekte 
-Energieeinsparungsmaßnahmen 
-aktuelle Entwicklungen in der Gemeinde 
 
4. Wünsche und Anträge 
 
Christian Schimann teilt mit, dass in Dürrbrunn noch einige Stromkabel ober-
irdisch verlaufen. Da die Straße aufgrund des Glasfaserausbaus geöffnet wer-
den muss, wäre zu prüfen, ob die Stadtwerke diese Stromkabel im Rahmen die-
ser Maßnahme ebenfalls unterirdisch verlegen könnten. 
 
Bürgermeister Alwin Gebhardt antwortet, dass er diese Thematik dem techni-
schen Bauamt zur Prüfung weiterleitet. 
 
Andreas Möhrlein teilt mit, dass sich die Asphaltschicht im Bereich der Orts-
durchfahrt in einem sehr schlechten Zustand befindet. Er fragt, ob, bzw. wann 
eine Sanierung geplant sei. 
 
Bürgermeister Alwin Gebhardt antwortet, dass regelmäßig Ausbesserungsarbei-
ten durch den Bauhof stattfinden. Umfangreiche Sanierungsmaßnahmen sind 
aktuell nicht geplant. 
 
Rosemarie Geck teilt mit, dass eine Esche die in der Nähe befindliche Straßen-
beleuchtung einschränkt. Sie fragt, ob ein Rückschnitt erfolgen kann. 
 
Bürgermeister Alwin Gebhardt antwortet, dass der Bauhof dies prüfen wird, da 
sich der Baum eventuell auf Privatgrund befindet. 
 
Des Weiteren teilt Frau Geck mit, dass bezüglich des überfrierenden Wassers 
am Weg (Fl. Nr. 1983, Gem. Dürrbrunn) noch nichts geschehen ist. Auf dieses 
Thema habe sie bereits in der Bürgerversammlung 2023 hingewiesen. 
 
Bürgermeister Alwin Gebhardt antwortet, dass sich der Bauhof die Situation 
vor Ort gemeinsam mit dem Bauamt der Verwaltungsgemeinschaft nochmals 
ansehen wird und prüfen werde, welche Maßnahmen Abhilfe schaffen könnten. 
 
Harald Herrnleben fragt, warum die Absperrung des Geländers in der Dürr-
bachstraße (im Bereich des Anwesens „Am Dürrbach 1 A“) so lange vorhanden 
ist. 
 
Bürgermeister Alwin Gebhardt antwortet, dass der Landkreis die Absperrungen 
angebracht hat um das dahinter befindliche marode Geländer zu sichern. Es 
wird sich erkundigt, wann eine Sanierung/Reparatur des Geländers durch den 
Landkreis geplant ist. 
 
Johann Eberlein teilt mit, dass aufgrund der geringen Straßenreite die Einhal-
tung des Lichtraumprofils im Bereich Zur Langen Meile überprüft werden sollte. 
Des Weiteren fragt er, ob die Straße (im Bereich der Anwesen „Zur Langen Mei-
le“ 1 bzw. 2) verbreitet werden könnte, wenn die angrenzenden gemeindlichen 
Flächen (Fl. Nr. 28/1 und 32/1, Gem. Dürrbrunn) mit einbezogen würden. 
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Bürgermeister Alwin Gebhardt antwortet, dass er dies prüfen werde. 
 
Klemens Bauernschmitt teilt mit, dass der Weg bzw. das Bankett (Dorfstraße, 
Fl. Nr. 1047/1, Gem. Dürrbrunn nach wie vor durch große Gerätschaften be-
schädigt wird. 
 
Bürgermeister Alwin Gebhardt antwortet, dass über dieses Thema bereits in der 
Vergangenheit gesprochen wurde. Bei dem Weg handelt es sich voraussichtlich 
um einen öffentlichen Weg, welcher deshalb auch von Jedermann genutzt wer-
den kann. Der Rechtscharakter bzw. die Widmung wird von der Verwaltung 
nochmals aktuell überprüft. 
 

 
 
 
 
 
Alwin Gebhardt 
Vorsitzender 

Simon Dorsch 
Schriftführer 
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